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D. PABLO RUZ VILLANUEVA, Senador electo por Alicante/Alacant, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, Dª ANA ISABEL ALÓS LÓPEZ, 
Senadora electa por Huesca, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL 
SENADO, D. DAVID JUAN MUÑOZ ARBONA, Senador electo por Ceuta, del 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. FERNANDO PRIEGO 
CHACÓN, Senador electo por Córdoba, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR 
EN EL SENADO, D. JESÚS VÁZQUEZ ABAD, Senador designado por el Parlamento
de Galicia, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. JOSÉ 
JULIÁN GREGORIO LÓPEZ, Senador electo por Toledo, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, Dª MARÍA ADELAIDA PEDROSA 
ROLDÁN, Senadora electa por Alicante/Alacant, del GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR EN EL SENADO, D. MIGUEL LORENZO TORRES, Senador electo por A 
Coruña, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, Dª MARÍA 
JOSÉ HEREDIA DE MIGUEL, Senadora electa por Soria, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, Dª MARÍA DE LAS MERCEDES 
CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Senadora electa por Valladolid, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. RAMÓN RODRÍGUEZ LÓPEZ, 
Senador electo por Albacete, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL 
SENADO y D. SERGIO RAMOS ACOSTA, Senador electo por Gran Canaria, del 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en
los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta con respuesta escrita:



El día 19 de diciembre de 2018 en el Congreso de los Diputados dijo la señora Celaá 
"tenemos que hacer una transformación significativa en relación con los centros de 
educación especial para convertirlos en centros de referencia" y ?un 17% de nuestro 
alumnado todavía está escolarizado en centros de educación especial cuando podría
estar en centros ordinarios? ¿Qué opinión le merece al Ministerio de Educación y 
Formación Profesional estas afirmaciones de su titular?
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